



Pág. 02

Aprobada la **nueva Especialización en Gerencia Financiera** de UNIMAYOR.

Pág. 02

Aportes de UNIMAYOR en la **construcción del Plan de Desarrollo Municipal 2024-2027**.

Pág. 03

Nuevo Semillero de Investigación UNIMAYOR 'Mantra, Para Estudiantes'.

Pág. 03

Destacada participación de UNIMAYOR en **Xpanz de Fusióni3 Cauca**.



Jornadas de FIFA y AJEDREZ UNIMAYOR.



| La Nota en Fotos:
Eventos, actividades y personajes UNIMAYOR.

Aprobada la nueva **Especialización en Gerencia Financiera** de UNIMAYOR

El Ministerio de Educación Nacional entregó Registro Calificado al programa **Especialización en Gerencia Financiera** de UNIMAYOR, un programa de 2 semestres con el que los estudiantes podrán contribuir al cumplimiento de los objetivos organizacionales a través de modelos financieros avanzados.

Con esta especialización de la Facultad de Ciencias Sociales y de la Administración, los especialistas tendrán una visión holística de los negocios, que les permitirá tomar decisiones gerenciales y estratégicas para definir el rumbo financiero de una empresa, desarrollando competencias integrales, asociadas a la administración adecuada de los recursos, el riesgo y la utilización eficiente



de las herramientas necesarias para optimizar los resultados financieros de cualquier organización.

La Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca ratifica su compromiso por la oferta académica para la región y el fortalecimiento de la Educación Superior Pública, Incluyente y de Calidad.

Aportes de UNIMAYOR en la **construcción del Plan de Desarrollo Municipal 2024-2027**

UNIMAYOR, a través de la Facultad de Arte y Diseño y su Centro de Estudios Urbanos, CEU, participó en una Mesa Técnica para la construcción del Plan de Desarrollo Municipal de Popayán 2024-2027, dirigida a las instituciones, entidades y poblaciones con injerencia en el sector histórico de la ciudad, un espacio creado para identificar las mayores problemáticas que se presentan en el centro de Popayán e implementar políticas participativas con las que se puedan solucionar dificultades como la inseguridad, la alta accidentalidad, el espacio público, la conservación del patrimonio, el alumbrado público, entre otras.

“Por otro lado, hablamos sobre la preservación del patrimonio; nosotros contribuimos a la conservación del sector histórico, pero no hay



una política o proyecto de incentivo a esta labor que realizamos con amor y dedicación por nuestra ciudad”, indicó el Decano de la Facultad de Arte y Diseño, Francisco Zúñiga Bolívar.

La Mesa Técnica finalizó con la recolección de todas las intervenciones de los actores invitados y el compromiso de la Alcaldía, de vincular las problemáticas y posibles soluciones al Plan de Desarrollo Municipal 2024-2027, con el ánimo de avanzar en la construcción de ciudad.

Nuevo **Semillero de Investigación UNIMAYOR** 'Mantra, para Estudiantes'

La Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca lanza su nuevo semillero de investigación: 'Mantra, Para Estudiantes', diseñado para el fortalecimiento de las habilidades en Investigación, Desarrollo Tecnológico e Innovación (I+D+i) en estudiantes de UNIMAYOR y sus aliados. El fin del semillero es proporcionar las herramientas analíticas y prácticas necesarias para abordar de forma crítica y reflexiva las implicaciones del sonido en la vida humana y natural del planeta tierra.

El semillero propone un programa de formación estructurado en tres fases claves: Fase de iniciación: delimitación del campo de estudio y compromiso científico; Fase de entrenamiento: profundización en la investigación y desarrollo



de habilidades; y Fase de perfeccionamiento: Consolidación del conocimiento y proyección global.

'Mantra, Para Estudiantes', se enmarca en una estrategia de investigación interdisciplinar en paisaje sonoro más amplia, denominada 'Mantra', que cuenta con respaldo del proyecto Urbanphony, de UNIMAYOR, financiado por el Ministerio de Ciencias de Colombia.

Destacada participación de UNIMAYOR en **Xpanz de Fusióni3 Cauca**

Con un balance positivo UNIMAYOR participó en el evento de conexión 'Xpanz' de Reddi Colombia, realizado en el marco del proyecto 'Fusióni3 Cauca', una iniciativa para aumentar la innovación en las Mipymes a partir de los resultados de los grupos de investigación de las Instituciones de Educación Superior. La agenda incluyó talleres, conferencias, mentorías y una muestra de los servicios y tecnologías de las instituciones universitarias.

Para el caso de UNIMAYOR, se socializó la alianza y los resultados entre el grupo de investigación GIFIN y el Grupo Consultor Jurídico Inizio SAS, una empresa dedicada a asesorías jurídicas que desarrolló un software de inteligencia de mercados y quien buscaba un módulo tecnológico para el control de costos. “El grupo GIFIN de UNIMAYOR, les propuso el desarrollo de un modelo de costos de producción para mano de

obra e insumos, así como la estrategia comercial para que pudieran comercializar el software”, indicó la docente e investigadora del grupo GIFIN, Adriana Diago Ortiz.

'Fusióni3 Cauca', ha generado un trabajo colaborativo en pro del desarrollo del departamento, así como importantes conexiones y resultados entre los grupos de investigación de las universidades y las Mipymes de la Región.



1 Como un ejercicio de mejoramiento continuo, con el que se fortalece la calidad en la educación superior, la Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca invitó a sus estudiantes, profesores, administrativos y directivos, a participar en las **Encuestas de Autoevaluación Institucional**. Estos instrumentos de medición del proceso de Autoevaluación, con fines de Acreditación Institucional, evalúan las condiciones de la Institución frente a algunos factores específicos de la educación, permitiendo analizar fortalezas y debilidades para el mejoramiento continuo. En esta oportunidad, además de conocer la percepción de la comunidad universitaria sobre la Institución, se está entregando un detalle institucional a quienes participan en las encuestas, un reconocimiento por contribuir al fortalecimiento de la Educación Superior Pública, Incluyente y de Calidad de UNIMAYOR.

2

Con el objetivo de generar espacios para fortalecer los procesos de formación investigativa a través de la **formulación y ejecución de proyectos de Investigación, UNIMAYOR** realizó, para los semilleros de investigación registrados ante su Sistema de Investigación, la nueva Convocatoria Interna de Proyectos de Semilleros de Investigación 2024. Cada semillero se debió postular con mínimo 3 estudiantes de programas regulares, máximo 2 proyectos y un tutor investigador activo vinculado al semillero. Los resultados de esta convocatoria serán publicados el 06 de mayo de 2024.

3 Padres de familia de estudiantes nuevos del programa de extensión inglés fueron convocados por la Facultad de Educación de UNIMAYOR para recibir **talleres de integración, apoyo y unión familiar, en pro de la formación de sus hijos**. Estas jornadas fueron orientadas por el Área de Desarrollo Humano de Bienestar Institucional, desde donde se hicieron diferentes dinámicas que fueron bien recibidas por los participantes. Cabe recordar que muchos estudiantes del programa de extensión de inglés son niños o menores de edad, que aún necesitan un fuerte acompañamiento de su acudiente y de la Institución. El balance de las actividades fue positivo.

4 La facultad de Educación de UNIMAYOR, en alianza con la Fundación Incolmotos Yamaha, realizó para estudiantes, músicos, productores y comunidad en general, el **'Taller de Producción Musical'** para socializar las nuevas tendencias de sonido y estudios de grabación y, al tiempo, fortalecer los conocimientos de los estudiantes de música. Este taller fue muy positivo y enriquecedor, ya que los participantes dialogaron sobre las características más importantes de la producción y grabación musical, escucharon sobre las nuevas tendencias en el proceso de mezclas, resolvieron dudas técnicas y tecnológicas y, finalmente, practicaron el proceso de grabación con instrumentos en vivo.

4



Estudiantes de UNICAUCA visitaron la biblioteca Jaime Macías de UNIMAYOR para profundizar conocimientos y acceder al material bibliográfico de la Institución, espacios colaborativos que fortalecen la educación superior de la Región.



Positivo evento **'Gestión del Agua: Recurso Hídrico y la Generación de Valor en las Organizaciones'**, realizado por el CEDES de UNIMAYOR, en el marco del Día Internacional del Agua.



Estudiantes nuevos del programa de extensión inglés, participaron en una serie de **talleres de crecimiento personal y social**, realizados por Bienestar Institucional, para fortalecer su capacidad de escucha, integración, convivencia y aprendizaje.





UNIMAYOR asiste a **Mesa Técnica Regional del Cauca**, liderada por MinEduación, para la socialización, aclaración y avance de trámites asociados a Registros Calificados, Calidad y Fortalecimiento institucional.



Con **herramientas psicoeducativas** el **área de Desarrollo Humano de UNIMAYOR** fortalece la gestión de emociones, empatía, relaciones interpersonales y sana convivencia dentro de la comunidad universitaria.



Comunidad universitaria de UNIMAYOR en **jornadas de FIFA y AJEDREZ**, espacios de sana integración que fomentan el compañerismo, la activación cerebral y la disminución de los niveles de estrés.



La **Universidad Católica de Pereira** se reúne con **directivos y docentes de la Facultad de Arte y Diseño de UNIMAYOR**, para futuras alianzas y proyectos académicos interinstitucionales.



Destacadas campañas y actividades institucionales realizó UNIMAYOR en el marco de la **conmemoración del mes de la Mujer**, para romper estereotipos y avanzar en la igualdad de género.



Hoy... Sello Editorial UNIMAYOR

A través del Sello Editorial UNIMAYOR, la Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca ha venido respaldando la producción intelectual universitaria bajo criterios de calidad, confianza e identidad institucional. Esta dinámica ha contribuido a la organización, fomento y profesionalización de la producción bibliográfica, facilitando la transmisión de conocimientos, dentro y fuera de los espacios universitarios, y promoviendo la divulgación de los avances investigativos generados por la comunidad universitaria.

Con la editorial de UNIMAYOR, se visibilizan los resultados de investigación y prácticas académicas derivadas del trabajo conjunto de estudiantes, docentes, investigadores, egresados, entre otros públicos.

La creación del sello editorial también aporta a los procesos de docencia, investigación y proyección social de la Institución, posicionándola como un actor clave en la producción e intercambio de conocimiento. En este contexto, cada integrante de UNIMAYOR se convierte en un eslabón fundamental en la gestión de nuevos saberes y experiencias que pueden llegar a múltiples públicos y escenarios.



Quienes deseen acceder y aplicar a este servicio de UNIMAYOR pueden comunicarse a través de los siguientes canales de atención:

Correos electrónicos:
selloeditorial@unimayor.edu.co y apoyo-selloeditorial@unimayor.edu.co

Tel. (602) 8274178 Ext. 2237
Sede Bicentenario, Carrera 7 # 2-41

Foro con candidatos del proceso de Designación Rector UNIMAYOR 2024-2028

05 de abril de 2024 De 9:00 a.m. a 12:00 m. y de 7:00 p.m. a 10:00 p.m.

Invitados: Comunidad universitaria en general

Lugar: Auditorio Sede Bicentenario

Más Información: secretariagen@unimayor.edu.co

Celebración del Tercer aniversario de la Facultad de Educación de UNIMAYOR

05 de abril de 2024 Desde las 2:00 p.m.

Invitados: Comunidad universitaria en general

Lugar: Casa Obando

Más Información: sacademicofed@unimayor.edu.co

Cierre de Convocatoria para vinculación a semilleros de investigación crisálida y TDAI UNIMAYOR

26 de abril de 2024

Más Información: karolmunoz@unimayor.edu.co y crisalida@unimayor.edu.co

Encuentra más información en

www.unimayor.edu.co & Camarín Te Ve

Invitación: Si deseas que tus notas o eventos sean publicados por comunicaciones UNIMAYOR escríbenos a comunicaciones@unimayor.edu.co y prensa@unimayor.edu.co



Misión



Créditos

Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca

Héctor Sánchez Collazos
Rector

Paola Andrea Umaña Aedo
Vicerrectora Académica y de Investigaciones

Diego Fernando Muñoz Robles
Secretario General

Javier Muñoz Hoyos
Líder Comunicaciones

Diana J. Euscátegui Arcos
Prensa y redacción

Carlos Rodrigo Alegría
César Luís Peña
Fotografía

Isabel Cristina Legarda
Diseño y diagramación

Popayán – Cauca
2024.



INSTITUCIÓN UNIVERSITARIA
COLEGIO MAYOR DEL CAUCA

¡Es contigo! Juntos
por la

Accreditación
Institucional en Alta Calidad